

## Hay un plan para apoyar a Pymes: Calleja (El Financiero 16/04/13)

Hay un plan para apoyar a Pymes: Calleja (El Financiero 16/04/13) Zenyazen Flores Martes, 16 de abril de 2013 La Unión Europea invertirá 18.5 mde en los próximos 2 años. La Unión Europea y México tienen un convenio bilateral de financiamiento e inversión para apoyar a las pequeñas y medianas empresas (Pymes) durante los próximos dos años por un monto de 18.5 millones de euros (14.2 millones de dólares), en beneficio de unas 850 empresas, señaló Daniel Calleja, director general de Empresa e Industria de la Comisión Europea. Dijo que la principal dificultad de las Pymes es el acceso al crédito, debido a que tienen menos garantías que ofrecer respecto de una firma grande, lo que a su vez las lleva a ser menos productivas que los grandes corporativos. "Las empresas pequeñas son las de mayor problema; por eso es importante apoyarlas y estimular la innovación, facilitar que puedan salir al exterior, que tengan acceso a programas con los que se les pueda apoyar, y que puedan tener acceso a programas de financiamiento y de simplificación de trámites administrativos." Calleja, líder de una misión de empresarios europeos de gira en México para hacer negocios, indicó que desde la Unión Europea se propone apoyar con créditos privilegiados a las entidades financieras, y que ese dinero vaya a las Pymes a fin de garantizar que haya fondos de inversión que inviertan en esas empresas. "Una de las consecuencias de la crisis es que al haber una extensiva dependencia de los bancos, si se produce una crisis en el sistema financiero las Pymes son el eslabón más débil." Innovación Explicó que en el marco del convenio bilateral las empresas mexicanas podrán tener acceso a créditos privilegiados, con intereses favorables y que a su vez buscarán aumentar la competitividad y la innovación de las Pymes. "Por primera vez en la historia del presupuesto comunitario habrá sólo un presupuesto para las Pymes desde Europa, y ahí vamos a tener no solamente medidas de simplificación y de acceso a financiamiento, sino también de internacionalización." Aseguró que son medidas que van a ayudar a estimular que las Pymes consigan crédito y logren vender sus productos en el exterior. Hay interés de los empresarios europeos en invertir en Pymes del sector de telecomunicaciones; vienen de visita empresas de tecnologías de la información. "Nosotros tenemos tecnología y empleos calificados, entonces creemos que podemos incrementar ese valor." Precisamente en el marco de esa misión de 35 empresarios se firmó un memorándum de entendimiento, de cooperación formal entre México y Europa, para fortalecer la investigación y la cooperación tecnológica y promover la internacionalización de las Pymes.